
Diretor: Nelson de Paula Duarte - Bissemanário de Circulação Regional - São Sebastião do Paraíso/MG, sábado, 4 de Junho de 2022 - ANO XXXVI - Edição: 2615 - R$ 1,50

www.jornaldosudoeste.com.br

ACISSP EMPREGAR: Novo banco de
currículos para empresários e trabalhadores

página 3

Praça Viva do Dia dos Namorados
será na Praça dos Expedicionários

página 3

Nova América Armazéns Gerais
completa 45 anos de fundação

Veja na capa Caderno B

Golpes via redes sociais continuam
se avolumando em Paraíso e região

página 5

Prefeitura promove mais um
mutirão de combate à dengue

Reprodução

Delegacia de Investigação e
Repressão a Crimes Rurais

já funciona em Paraíso

Chegada dos pedalinhos
completa mais uma fase da
revitalização da Lagoinha

página 8

PM intercepta dupla
que foge em velocidade
e dispensa arma de fogo

Paraíso e região têm
aumento nos casos de

positivos para a covid-19
página 7

página 5

página 7

página 7



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
4 de Junho de 2022

página 2 Jornal do Sudoeste

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

OS CIDADÃOS INVISÍVEIS
Luiz Augusto Pereira de Almeida*

A Constituição Federal de 1988, cujo texto é aderente
à Declaração Universal dos Direitos Humanos das Na-
ções Unidas, sintetiza, em seu Título II, as prerrogativas
e garantias fundamentais das pessoas, relativas à vida,
à igualdade, à dignidade, à segurança, à honra, à liber-
dade e à propriedade. Contudo, após 34 anos da pro-
mulgação da Carta Magna, temos pouco a comemorar.

É o que se constata em dados do Instituto Brasileiro
de Geografia e Estatística (IBGE). De acordo com esti-
mativas, projetadas a partir do último Censo Demográfico,
há 5,12 milhões de domicílios em cerca de 13 mil favelas
e palafitas no País. Tais comunidades localizam-se em
734 municípios, em todos os estados e no Distrito Fede-
ral. Os números relativos a esses problemas vêm au-
mentando bastante desde 2010, quando eram 3,22 mi-
lhões de habitações subnormais, em 323 cidades.

O problema referente às moradias irregulares, sem-
pre atrelado à ocupação ilegal e uso inadequado do solo,
não se limita aos grandes municípios e metrópoles, como
Rio de Janeiro e São Paulo. O levantamento do IBGE
mostra que essas comunidades estão localizadas em
grande proporção em cidades pequenas e capitais do
Norte e Nordeste. O município de Vitória do Jari, no
Amapá, onde vivem mais de 15 mil pessoas, tem 74%
dos domicílios localizados em aglomerados subnormais.
Belém e Manaus têm mais da metade das habitações em
ocupações irregulares. Em seguida, vem Salvador, com
41,8%.

Esse é um resultado de longas décadas de falta de
planejamento urbano, excesso de leis ambientais,
elitização de códigos de obras e intransponível burocra-
cia dos órgãos de aprovação. Faltam 7,7 milhões de
moradias no País, também segundo o IBGE. Soluções
existem, como se observou recentemente na capital
paulista, com a aprovação da Lei do Retrofit (nº 17.577/
2021), que estabelece incentivos fiscais e construtivos
para o reaproveitamento de imóveis na região central da

VISTAS
A vereadora Maria Aparecida Cerize Ramos, a Cidinha
Cerize, não hesitou em solicitar vistas ao Projeto de Lei
nº 5.283 que deu entrada na Câmara no dia 2 de maio e
começou a tramitar na casa. A iniciativa do vereador Sér-
gio Aparecido Gomes dispõe sobre a instituição da meia
entrada para professores, monitores da Rede Pública
Municipal e Privada de Ensino, em estabelecimentos e
eventos de lazer, entretenimento e cultura no município
paraisense. A vereadora já se posicionou e pretende
avaliar a proposta com mais acuidade. Questiona ela
aspectos relacionados a isonomia entre servidores e tam-
bém a fonte de recursos para cobrir o desconto concedi-
do, entre outros aspectos. É esperar para ver.

FORA DE PAUTA
Pedro Delfante aconselhado que foi, acabou por retirar
de pauta o Projeto de Lei que previa a instituição do
Casamento Civil Comunitário no âmbito do Município;
estabelece a celebração de convênio e parceria para a
realização do casamento. Vários foram os questiona-
mentos em relação a proposição em relação a legisla-
ção já existente e que independe de lei da Câmara para
ser executado. Desta vez prevaleceu a conversa de
bastidores para evitar um desgaste maior, como o
engavetamento da proposta pelo plenário.

CANETADA
O presidente da Câmara, Lisandro José Monteiro, pro-
meteu falar na Sessão Ordinária de segunda-feira, 6,
sobre a multa que tomou em frente a sede da Câmara,
na Avenida José de Oliveira Brandão. Ele não questio-
na a punição e reconhece que estava parado do lado
errado da via, do lado do canteiro central. No entanto,
uma viatura da Polícia Militar (que segundo ele lavrou a
multa para ele), foi flagrada no mesmo lugar. Como diz
o vereador, pau que bate em Chico ...

PREFERÊNCIA
Por falar em multa, alguns guardas municipais têm sido
comparados a um sargento que anos atrás estampava
no rosto o prazer de distribuir multas. E saía
“campeando” na Praça Comendador José Honório e
ruas adjacentes veículos possivelmente em situação ir-
regular. Não se defende irregularidades. Longe disso.
O que se questiona é a ausência da Guarda na orien-
tação do trânsito nos diversos pontos de congestiona-
mento, ou em blitz educativa. A preferência, ao que tudo
indica, tem sido multar.

PERIGOSO
Placa de sinalização colocada na rua José de Belo, pró-
ximo ao portão lateral da Escola Estadual Clóvis Salga-
do, indica ser proibida conversão à esquerda para
acessar a Rua Célia. Ocorre que a placa está colocada
em local de difícil visualização, e passa despercebida
por condutores. E o trânsito tem ocorrido nos dois sen-
tidos da Rua Célia. E o pequeno quarteirão virou peri-
go constante no cruzamento com a rua José de Belo, e
também com a rua Alfredo Fidelis Marques.

CAMPANHA CAFÉ COM LEITE
Já está em andamento a sétima edição da Campanha
Solidária Café com Leite, que visa ajudar aos internos
do Asilo São Vicente de Paulo, de São Sebastião do
Paraíso. A campanha é realizada por um grupo de vo-
luntários que anualmente realizam este trabalho no pe-
ríodo de inverno. Para participar basta doar um café ou
um leite. Para mais informações sobre este trabalho
basta ligar no telefone 3531-2718, também através do
e-mail asilossp@gmail.com ou mesmo a pessoa ir ao
endereço Avenida Wenceslau Brás, 140, bairro
Mocoquinha. Sua ajuda será muito bem vinda. Contato
também é possível pelo email asilossp@gmail.com,

PEDALINHOS
A reforma e revitalização do Parque das Águas Santa
Paula Frassinetti, a Lagoinha, recebeu nesta semana
mais um de seus atrativos para a nova etapa de suas
instalações que está prestes a ser inaugurada. Trata-
se do conjunto de pedalinhos que foram adquiridos e
que começarão a ser operacionados a partir do próxi-
mo mês. Neste momento os equipamentos estão sendo
ajustados para funcionar com segurança. É mais um
espaço público que está sendo resgatado e devolvido
para a comunidade de São Sebastião do Paraíso.

QUEIMA DO ALHO
O Parque de Exposições da Expoita recebe neste do-
mingo a etapa de Itamogi da Queima do Alho que no
município completa a sua oitava edição. A partir das 11
horas, o evento, deverá reunir comitivas de todas a re-
gião, terá caráter beneficente. Na entrada será cobra-
do um valor simbólico pelo pratinho e garfinho
descartáveis e cada pessoa deverá levar um quilo de
alimento não perecível, que será doado à Sociedade
Beneficente Lar dos Pobres Galdino Cardeal da Costa.

RETOMADA
O circuito ficou parado por dois anos e agora está de
volta. A abertura foi no dia 21 de maio na cidade de
Juruaia e no dia 28 o evento foi realizado em Nova
Resende. A terceira das 26 etapas será a de Itamogi e
já fará parte das festividades de 150 anos de fundação
da cidade, que será comemorado no dia 24 de junho. A
última vez que Itamogi recebeu o circuito foi no dia 23
de junho de 2019.

MÁSCARAS
Tem sido cada vez mais frequente nos estabelecimen-
tos escolares e também em algumas empresas da cida-
de a recomendação para o uso frequente de másca-
ras. A liberação do uso obrigatório do protetor facial em
ambientes abertos e fechados ocorreu há mais de um
mês. Coincidentemente também é o período em que tem
sido registrado um aumento considerável da quantida-
de de novos casos da covid-19, não só no Município
paraisense, mas também na região, em Minas e no Bra-
sil. Há quem diga que o fato é mera coincidência pelo
fato da época favorecer o surgimento de mais doenças
respiratórias.

CONTAGEM REGRESSIVA
Considerando a data de 2 de junho até 2 de outubro
são praticamente 122 dias para as eleições deste ano
quando serão eleitos os candidatos a presidente da
República, governadores, senadores e deputados fe-
derais e estaduais. Se houver necessidade haverá dis-
puta do segundo turno para presidente e governado-
res. Até lá ainda há muita água para passar por debai-
xo da ponte e assim que algumas situações forem defi-
nidas as campanhas dos candidatos ganharão força.
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F A L E C I M E N T O S
28/05 - Hélia Bragazini, 57 anos
28/05 - Maria Divina Geremias Andrade, 63 anos
29/05 - Sebastião da Silva Santos, 84 anos
30/05 - Conceição Aparecida de Oliveira, 73 anos
30/05 - Ruth Alves de Lima e Souza, 77 anos
30/05 - Lourivaldo Borges Campos, 76 anos
31/05 - Benedito Francisco Neto, 72 anos
02/06 - Francisca Aparecida Nunes, 79 anos
02/06 - Luiz Izidoro de Assis, 70 anos
03/06 - Antônio Colombaroli, 93 anos
03/06 - Gertrudes Lopes Rodrigues, 94 anos
03/06 - Valter Luiz Arantes, 74 anos

cidade.
A ideia é boa, possibilitando o reagrupamento

habitacional em regiões já dotadas de infraestrutura de
transportes, comércio, serviços, saúde e escolas. Entre-
tanto, trata-se de uma gota d´água num oceano
demográfico, dada a dimensão do problema. Para que a
falta de moradia digna seja minimizada, é preciso rapi-
dez na análise e aprovação de projetos, legislações de
uso e ocupação do solo mais amigáveis e muito incenti-
vo por parte do Estado.

Devido às mesmas causas referentes ao déficit
habitacional, cerca de 100 milhões de brasileiros não
dispõem de rede de coleta de esgoto e 35 milhões não
têm acesso a água encanada e potável. É o que mostra
o Instituto Trata Brasil (ITB).

As pessoas e famílias sem casa digna e saneamento
básico também se encontram, em grande parte, alijadas
da proteção do Estado, submetidas à "lei" do crime or-
ganizado, com dificuldades de acesso a trabalho decen-
te e a escolas adequadas para os filhos. São milhões de
habitantes não inseridos nos direitos previstos na Cons-
tituição, que seguem vivendo à margem das prerrogati-
vas da cidadania e da democracia. É um contingente de
habitantes invisíveis ou inexistentes para o poder públi-
co.

A cada eleição, como teremos este ano para presi-
dente da República, governadores, senadores, deputa-
dos federais e estaduais, renasce a expectativa de que
o voto possa resgatar os direitos essenciais do ser hu-
mano. Mais do que nunca, depois dos duros golpes e
lições da pandemia, os eleitos terão a imensa responsa-
bilidade de realizar políticas públicas mais realistas de
produção imobiliária, priorizando os segmentos da po-
pulação menos favorecidos, de modo que milhões de
brasileiros deixem de viver como se fossem refugiados
em seu próprio país.

(Hoje em Dia 03/06/22)
*Diretor da Sobloco Construtora e membro do Conselho Consultivo do Secovi.

AVISOS DE LICITAÇÃO
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Processo Administrativo n.º 155/2022, Tipo
Chamamento Público 002/2022, Objeto: “CHAMAMENTO PÚBLICO PARA
EMPRESAS COM SEDE FILIAL OU REPRESENTANTE AUTORIZADO
NO MUNICIPIO INTERESSADAS NOS ESTANDES PARA EXPOSIÇÃO
DE SEUS PRODUTOS DURANTE A 17ª SÃO TOMÁS RODEO SHOW”. A
abertura, será dia 21 de junho de 2022 às 09:00 horas.
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 020/2022, Tipo Menor Preço
por item, Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de Uniformes
para Diversos Setores da Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino”.
A abertura, será dia 20 de junho de 2022 às 14:00 horas.
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Tomada de Preços n.º 003/2022, Tipo Menor Preço
Global, Objeto: “Contratação de empresa especializada de engenharia
para Recapeamento de 10.212 metros Quadrados de Vias Públicas
conforme anexos para a Prefeitura de São Tomás de Aquino”. A abertura
será dia 22 de junho de 2022, às 14:30 horas.
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.
mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e
Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade,
fone (0xx35) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00
às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Tomás de Aquino – MG, 03 de junho de 2022. Daniel Ferreira da Silva –
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido,
Processo de licitação, modalidade pregão presencial nº 049/2022, Processo
nº 0497/2022, tipo licitatório: menor preço, critério de julgamento das
propostas: menor preço por item. Objeto: registro de preços para contratação
de fornecedor(es) objetivando a aquisição fórmulas nutricionais e suplementos
nutricionais, com entrega parcelada, itens exclusivos para ME, EPP e MEI,
itens com cota reservada para ME, EPP e MEI e itens de livre participação,
pelo período de 12 (doze) meses, de acordo com as necessidades da
administração. A abertura será dia 20 de junho de 2022, às 09:00 horas. O
edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini
– nº 60, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/
fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 09 H às 16:30 H, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – mg, 03 de junho
de 2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe – pregoeira.
                                                                                                                                                                                                                                                                
Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido.
Processo de Licitação Nº 445/2022. Modalidade Pregão Presencial nº 043/
2022. Tipo Menor preço por lote. Objeto:  fornecimento de diversos
materiais bem como serviços de funilaria, pintura, marcenaria e
envelopamento automotivo, destinados a reforma e adaptação (construção
de salas) no veículo ônibus ford de placa kct-9413, integrando a secretaria
municipal de educação, com entrega imediata sendo que esta será exclusiva
para ME, EPP OU MEI. A abertura será dia 24 de Junho de 2022 às 09:00
horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br/
licitacoes e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações,
localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (35) 3539-7000 ou fone (35) 3539-7015,
diariamente das 09 às 16:30, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 03 de junho de 2022. Rosiély Mercês de
Souza Volpe – Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG - ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 100/22, Pregão Pres. nº 33/22, abertura dia 21/06/
22, 08h, para “Aquisição de materiais eletrônicos, eletroeletrônicos,
informática, e correlatos”; Proc. nº 117/22, Pregão Pres. nº 38/22, R.P.
nº 12/22, abertura dia 22/06/22, 08h, para “Registro de preços para eventual
fornecimento de medicamentos, tipo menor preço, consubstanciado no
maior desconto percentual sobre a tabela CMED/ANVISA”; Proc. nº 118/
22, Pregão Pres. nº 39/22, R.P. nº 13/22, abertura dia 23/06/22, 08h, para
“Registro de Preços para eventuais aquisições de graxas, fluídos e materiais
de limpeza automotiva”. Os editais estão à disposição dos interessados na
sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº
392, Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br.
03/06/22 - Ronaldo Pereira Dias – Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 71/22, Pregão Pres. nº 24/22, cujo o objeto é “Aquisição de equi-
pamentos agrícola, rodoviário e de natureza industrial, ferramentas e utensílios
de oficina, para atender a demanda dos diversos departamentos desta Prefeitura
Municipal”, com as empresas: AFOX EQUIPAMENTOS LTDA, CNPJ
10.358.486/0001-98, pelo valor global de R$ 70.214,52; JOSE CARLOS
SOARES ME, CNPJ 07.639.408/0001-57, pelo valor globa de R$ 51.450,50.
Itamogi/MG - 03/06/2022 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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A ACISSP (Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraíso) realiza
mais uma edição do projeto Praça Viva.
O evento acontece em homenagem ao
Dia dos Namorados. O projeto é de-
senvolvido em parceria com a Prefei-
tura de São Sebastião do Paraíso.

Pela primeira vez desde o início de
sua realização, o projeto Praça Viva
irá percorrer os bairros e locais de con-
centração de empresas na cidade. O
evento do próximo dia 11 de junho
ocorrerá na Praça dos Expedicionári-
os, no encontro da rua Brás de Belo
com a avenida Angelo Calafiori.

O Praça Viva reúne eventos cultu-
rais e artísticos que valorizam os ta-
lentos locais e promovem a interação
entre os consumidores e empresários
paraisenses, gerando um ambiente de
descontração e alegria, sorteio de prê-
mios e atividades que possam entreter
as pessoas que passem pelo local e que
sirvam para atrair clientes para o co-
mércio. Este é o quinto evento do ano.

O Praça Viva contará com a pre-
sença do Grupo Essência, com muito
pagode e música popular, apresenta-
ções teatrais com a Companhia G8 e a
possibilidade de garantir o presente para
a pessoa amada com o projeto "Escu-

Praça Viva do Dia dos Namorados
será na Praça dos Expedicionários

to Estórias de Amor", além de brindes
e presentes especiais para o Dia dos
Namorados que serão sorteados atra-
vés dos parceiros da ACISSP.

Participarão do evento as coope-
rativas de credito Sicoob Nossocré-
dito, Sicoob Paraisocred, Sicredi das
Culturas, Unicred Evolução, Unimed
e a Casa dos Óculos, além do comér-
cio da Angelo Calafiori, que está se
preparando para este dia de festa.

"O Praça Viva passa a ser itinerante
e cumpre seu objetivo de levar a
ACISSP para todas as regiões da cida-
de. A programação é bem ampla e va-
riada para agradar a todos que passa-

O evento começa a percorrer os locais da cidade com concentração de empresas.
Será uma manhã com shows, sorteios de brindes e diversas atrações.

FOTOS: Divulgação

A Associação Comercial, Industri-
al, Agropecuária e de Serviços de São
Sebastião do Paraíso reformulou sua
plataforma do banco de currículos,
que passa a ser chamada de ACISSP
Empregar. O objetivo é aproximar as
pessoas que estão em busca de uma
vaga de trabalho da necessidade apre-
sentada pelas empresas. Candidatos e
contratantes podem utilizar a ferra-
menta com áreas de acesso específi-
cos para cada um e aumentar a chance
de resolver suas demandas.

A ferramenta otimiza o processo
de gestão de banco de talentos da as-
sociação, gerando maior produtivida-
de para todas as partes envolvidas, ou
seja, os candidatos, as empresas e a
própria ACISSP/CDL.

Antes do sistema, os currículos
eram recebidos de forma física, im-
pressos em papel, o que exigia es-
paço e um armazenamento que difi-
cultava o acesso quando um empre-
sário pedia a recomendação à enti-
dade.

No novo sistema implantado pela

rem pelo local. Será uma grande ale-
gria receber a todos no próximo sába-
do", comentou o presidente da ACIS
SP/CDL, Dr. Matheus Colombaroli.

PRAÇA VIVA NA GUARDINHA
No último sábado foi realizada uma

edição extraordinária do Praça Viva no
distrito de Guardinha, em homenagem
às festas da congada. O evento foi no
período da tarde e reuniu música, ale-
gria, dança e sorteios de diversos brin-
des oferecidos pelas empresas parce-
rias.

O grupo de pagode Essência ani-
mou a tarde no distrito e o evento con-

ACISSP, os candidatos podem preen-
cher o currículo diretamente no site
da associação pelo seu computador,
tablet ou smartphone, não sendo mais
necessário apresentar o documento
impresso na sede da entidade.

Ao mesmo tempo, os empresári-
os poderão consultar o banco de da-
dos e selecionar os filtros que satis-
façam às necessidades das vagas, apa-
recendo os perfis mais adequados às
qualificações exigidas pela empresa.

"Esse novo serviço aproxima as

Ferramenta online agiliza a seleção de candidatos e preenchimento das vagas de
emprego disponíveis nas empresas associadas, além de aumentar a visibilidade

dos currículos cadastrados otimizando o processo de contratação.

ACISSP EMPREGAR:
Novo banco de currículos para
empresários e trabalhadores

pontas, diminui burocracia e otimiza
o tempo para o candidato que busca
um trabalho e para o empresário que
tem uma vaga de emprego aberta.
Com a possibilidade de filtrar os cur-
rículos disponíveis em nosso banco
de dados, o nosso associado poderá
encontrar de forma rápida e objetiva
os melhores perfis para ocupar o seu
quadro de profissionais. Esse serviço
da ACISSP é fundamental. Acredito
que teremos com essa ferramenta uma
forma de aumentar as contratações
mais assertivas", frisou o presidente
da ACISSP/CDL, Dr. Matheus Colom-
baroli.

Os candidatos à vaga de emprego
e os empresários interessados nesse
serviço oferecido pela ACISSP/CDL
podem obter mais informações e tirar
dúvidas diretamente na associação,
que fica na avenida Oliveira Resende,
1350. O contato pode ser feito ainda
pelo telefone (35) 3539-4400 ou pelo
WhatsApp (35) 98845-4743. O site
da entidade é www.acissp.com.br.

(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

tou com a participação dos morado-
res locais, que puderam contar com
uma programação diferente e festiva,
preparando para os desfiles dos ter-
nos de Congo e Moçambique que
aconteceram no último domingo.

"Atendemos ao pedido do prefeito
Marcelo Morais e trouxemos o Praça
Viva para a Guardinha. Foi um evento
muito alegre, festivo e com muita par-
ticipação dos moradores locais. Nes-

se caso, cumprimos nosso papel de
entidade representativa que se preo-
cupa com o bem-estar social da po-
pulação. A satisfação notada no rosto
de cada uma das pessoas que estive-
ram conosco em nosso evento justi-
ficou todo nosso trabalho para estar-
mos aqui", completou o Presidente da
ACISSP/CDL, Dr. Matheus Colom-
baroli.
(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)
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Depois de quatro partidas,
com saldo de duas vitórias, um
empate e uma derrota, o Ope-
rário terá neste domingo, 5, no
Estádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves, o 1º de Maio, mais
uma partida pelo Campeonato
Amador Regional, promovido
pela Liga Serranense de Des-
portos. O alvinegro busca a
reabilitação resultado positivo
diante da torcida será um pas-
so importante visando a clas-
sificação para a segunda-fase
do torneio.

A derrota para o Cravinhos
no final de semana por 2 a 0
não estava nos planos do time
alvinegro de Paraíso. A equipe
não pôde contar com a atua-
ção do técnico Adilson Lara à
beira do gramado já que ele
cumpria suspensão automática
pelo cartão vermelho recebido
na partida anterior diante do
mesmo adversário.

Segundo o treinador o
time atuou bem em Cravinhos
e merecia um resultado me-
lhor na disputa do último do-
mingo. Contra o Tonin Cobra
contamos com apoio da nos-
sa torcida para nos incentivar,
vai ser importante, haverá
sorteio de brindes e vários
atrativos, esperamos a casa
cheia, disse.

No primeiro turno o Ope-

LIGA SERRANENSE

Operário E.C. recebe Tonin Cobra e
busca a reabilitação no Regional

Operário volta a atuar em casa e conta com apoio da torcida
para obter um bom resultado e garantir a classificação

rário encarou o Tonin Cobra,
jogo realizado em Bonfim
Paulista e venceu por 2 a 1,
quando o mando de jogo era
do time adversário. A expecta-
tiva é de que será um jogo difí-
cil já que o Tonin Cobra tam-
bém vem em busca de um bom
resultado para tentar definir sua
situação na última rodada des-
ta fase, que será disputada no
dia 12 de junho.

"Precisamos impor o nos-
so jogo para alcançarmos a vi-
tória e consequentemente os
três pontos, com isso teremos
a nossa vaga garantida com
uma rodada de antecedência",
avalia o treinador.

Pelo Grupo A, além de Ope-
rário x Tonin Cobra, que vão
jogar às 10 horas no Estádio 1º
de Maio, as equipes estarão

atentas sobre o que poderá
ocorrer na outra partida. O
Atlético Cravinhos novamente
jogará em seus domínios no
Estádio J.D. Martins, também
às 10h00 quando receberá o
Clube Atlético Cruz das Pos-
ses.

No primeiro turno Cravi-
nhos já havia vencido por 2 a
0. Uma nova vitória reforça a
melhor campanha do time na
competição e já garante vaga à
próxima fase.

GRUPO B
No grupo B as equipes es-

tão emboladas na classifica-
ção. O América de Monte San-
to de Minas que venceu seu
compromisso diante de
Brodowski, no último domin-
go, 29, por 2 a 1, tem mais

um compromisso difícil pela
frente. O "Galo do Sul de Mi-
nas" receberá no Estádio
Adalberto Tortorelli, a forte
equipe de Sales Oliveira e pre-
cisa vencer para manter as
chances de classificação. Na
última rodada do turno o Amé-
rica irá a São José da Bela Vis-
ta encarar o time local que re-
forçou após o início do cam-
peonato e conquistou duas vi-
tórias seguidas.

Completa a rodada no mes-
mo Grupo B o jogo que será
realizado em Brodowski. O
time da casa receberá o São
José, partida que também será
disputada às 10h da manhã des-
te domingo, dia 5 de junho.
Ainda no domingo passado o
São José goleou a Salense por
4 a 0.

Divulgação

Atletas do Projeto Nadar,
desenvolvido pela Secretaria
Municipal de Esportes e Lazer,
da Prefeitura de São Sebastião
do Paraíso têm mais um desa-
fio neste final de semana. A
equipe viajará até Ribeirão Preto
(SP) onde disputa o 4º Torneio
Regional da V Região da FAP
(Federação Aquática Paulista).
O treinador Sebastião Carvalho
disse que a competição é im-
portante para que os nadado-
res ganhem ritmo e servirá de
preparação para futuras com-
petições que a equipe irá parti-
cipar.

Nas últimas semanas os
atletas do Projeto Nadar têm
participado de forma efetiva
das competições promovidas
pela Federação Aquática
Paulista.

Os atletas tiveram uma atu-
ação destacada em Mococa
quando foram obtidos excelen-
tes resultados. Em seguida o
grupo de nadadores de Paraí-
so também competiu em Pas-
sos no Iº Torneio Regional Sul,

ESPORTE

Alunos do Projeto Nadar disputam 4º
Torneio Regional da V Região da FAP

Alunos do Projeto Nadar da Prefeitura de Paraíso tem
alcançado excelentes resultados nas competições regionais

Divulgação

promovido pela Federação Aqu-
ática Mineira.

O 4º Torneio Regional
acontecerá neste sábado, 4,
nas piscinas da Recreativa, em
Ribeirão Preto (SP). Serão re-
alizadas diversas provas nas
categorias Pré-mirim a Sênior.
Será utilizada piscina de 25

metros e oito raias. Nesta com-
petição a equipe do Projeto
Nadar contará com a presença
de 20 alunos que disputarão 60
provas. O início das disputas
está previsto para às 8h40 e vai
se estender até as 19 horas.

Para o técnico Sebastião
Carvalho a competição será de

vital importância para avaliar o
nível técnico dos alunos. As
disputas também servirão de
testes para a Fase Estadual dos
Jogos Escolares de Minas Ge-
rais (JEMG).

A competição está prevista
para ser disputada no final de
julho, em Uberaba (MG). Se-
gundo o técnico da equipe de
Paraíso pela dedicação aos
treinamentos e competições há
a expectativa de que os alunos
do Projeto Nadar alcancem re-
sultados expressivos.

No iº Torneio Regional Sul,
promovido pela Federação Aqu-
ática Mineira em Passos "tive-
mos resultados positivos onde
conquistamos 97 medalhas",
cita. Deste total 42 medalhas
foram de ouro, 33 de prata e
22 de bronze. "É uma grande
resposta ante o trabalho que está
sendo realizado.

O projeto tem o apoio da
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso, através da Secretaria
Municipal de Esportes e Lazer",
finaliza.

Por Agência Brasil
BRASÍLIA

A Agência Nacional de Tele-
comunicações (Anatel) aprovou
quinta-feira (2) o prazo adicio-
nal de 60 dias para implantação
do sinal de internet 5G em to-
das as capitais do país.

O início da operação da
subfaixa de radiofrequências de
3.300 a 3.700 MHz estava pre-
visto para 30 de junho e ativa-
ção de uma Estação Rádio Base
(ERB) para cada 100 mil habi-
tantes das capitais deveria ter
início em 31 de julho. Com a

Anatel aprova
mais 60 dias
para início da

implantação do 5G
Restrições provocadas pela pandemia

na China causaram adiamento
alteração, os prazos passam
para 29 de agosto e 29 de se-
tembro de 2022.

A decisão do conselho di-
retor da agência foi motivada
pela impossibilidade de entre-
ga dos equipamentos devido às
restrições provocadas pela
pandemia de covid-19 na Chi-
na, que atrasaram a produção
de semicondutores,  além da
demora na liberação dos pro-
dutos e de limitações no trans-
porte aéreo. A mitigação inter-
ferências nas estações satelitais
também foi levada em conta.

(Agência Brasil)

Bebedouro d’água na Praça Com. José Honório,
apresenta problemas a mais de um ano que pode sim fazer
a prefeitura pagar mais pela conta de consumo a Copasa

Sebastião Tadeu Ribeiro

Pessoas que habitualmente
frequentam a Praça Comenda-
dor José Honório, centro de
São Sebastião do Paraíso, pro-
curaram o JS para fazer um
alerta referente ao bebedouro
d’água que existe na referida
Praça. Alegam que há mais de
um ano o bebedouro tem apre-
sentando problemas, e com cer-
teza está fazendo que a conta
de consumo d’água pago pela
Prefeitura deve estar mais alta.

São quatro fontes onde as
pessoas podem beber água,
sendo que uma das fontes as
pessoas pisam em pedal para
que jorre água, e um destes

Bebedouro com
defeito desperdiça

água na Praça
Comendador
José Honório

pedais está com defeito. Ao ser
acionado, o pedal se agarre e
não solta, e com isso a água
continua correndo solta. Se
este fato acontecer durante ho-
rários que não tem zelador da
praça, principalmente depois
das 17 horas e durante a noite
toda, e finais de semana, a
água continuará correndo. Só
vai parar de jorrar até que o
zelador veja e feche um regis-
tro que interrompe o forneci-
mento de água ao bebedouro.

Então os usuários sugerem
para a Prefeitura solucione o
problema para evitar desperdí-
cio de água e também gasto
além da conta com a pagamen-
to do consumo à Copasa.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL
ORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO REGIONAL DOS

ENGENHEIROS, ARQUITETOS E AGRÔNOMOS EM
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO, CNPJ- 64.477.789/001-59

Eu Engenheira Civil Everly Formagio de Souza, CPF:
070.824.326-66 e RG MG 15919436 SSP MG, Filiação – Pai:
Reginaldo Antonio de Souza, Mãe: Elimar Formagio de Souza,
Brasileira, solteira, E-MAIL: contato@areassp.com.br, residente
e domiciliado á  rua Sebastião Pereira Trintade, 50- Jardim das
Paineiras – São Sebastião do Paraíso MG – CEP – 37950-000.
Presidente da Associação Regional dos Engenheiros, Arquitetos
e Agrônomos em São Sebastião do Paraíso – AREA – CNPJ
64.477.789/0001-59, de acordo com o artigo 44 do Estatuto
Social, convoca os senhores associados para comparecerem
à ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA, a ser realizada no dia 06 de
junho de 2022 (segunda-feira), às 19:00 horas (dezenove
horas) em primeira chamada, no SALÃO SOCIAL DA AREA/
CREA-MG, à Rua Argentina, 115- Jardim América – São
Sebastião do Paraíso, MG, total de oitenta associados ativos
existentes  quando deliberará com 50% (cinquenta porcento)
mais 1 (um) do número total de associados

Não havendo quórum, ficam os associados desde já
convocados para comparecerem à segunda convocação às
19:30 hrs (dezenove horas e trinta minutos), quando deliberará
com a presença mínima de 12 associados.

A ordem do dia da Assembléia é a seguinte:

 PRIMEIRO: Prestação de contas do conselho de Administração,
acompanhado do Parecer do Conselho Fiscal, relativo ao
exercício de 2021.
SEGUNDO: Relato das atividades do ano de 2021.
TERCEIRO: Eleição e posse da diretoria e conselho fiscal.
QUARTO: Ações a serem realizadas em 2022.
QUINTO: Assuntos abertos aos associados.

Engenheiro Civil Everly Formagio de Souza
Presidente da AREA-SSP

São Sebastião do Paraíso, 20 de maio de 2022.

O governador Romeu Zema
participou, sexta-feira (3/6), em
Araxá, no Alto Paranaíba, do
anúncio da implantação da
Desaer – Desenvolvimento Ae-
ronáutico, fabricante de aero-
naves regionais com capacida-
de para até 50 passageiros, às
margens do Aeroporto de Ara-
xá. É a primeira empresa fa-
bricante de aeronaves deste
porte no estado.

O empreendimento deman-
dará investimentos da ordem de
R$ 685 milhões e vai gerar 820
empregos diretos e indiretos,
com previsão de início das ope-
rações em janeiro de 2025. A
primeira aeronave que será
construída é um avião bimotor
com capacidade para 19 pas-
sageiros, que pode ser conver-
tida em transporte aeromédico,
de tropas ou paraquedistas,
patrulha e vigilância.

Durante atendimento à im-
prensa, Zema lembrou que a
Desaer foi disputada por sete
estados, e que mais uma vez
Minas se sobressaiu pela forma
com que trata o investidor. “É
uma indústria que causa um
grande impacto positivo na eco-
nomia, pois estamos falando de
uma empresa que ofertará um
produto com elevada tecnolo-gia

e alto valor agregado”, afirmou.
A mão de obra qualificada

e especializada foi outra vanta-
gem apresentada pelo governa-
dor. “São empregos que de-
mandam uma formação contí-
nua. Isso faz com que outros
empreendimentos, como os
fornecedores, venham para a
região também”, destacou.

TRANSPARÊNCIA
Evandro Fileno, CEO da

Desaer, revelou os motivos da
escolha de Minas para a insta-
lação da unidade de produção.
“Havia outros sete estados na
disputa, mas escolhemos Mi-
nas Gerais pela forma amigá-
vel e transparente com que o
Governo de Minas nos tratou
do início ao fim das negocia-
ções. A cidade de Araxá, por
sua vez, também nos ofereceu
ótimas condições para a reali-
zação dos ensaios com as ae-
ronaves”, disse.

Fileno explicou que a em-
presa já desenvolveu seu pri-
meiro projeto de aeronave, o
ATL-100, um modelo leve, com
capacidade para transportar até
19 passageiros, que opera em
pistas curtas e não pavimenta-
das e de fácil manutenção. O
foco é a operação na aviação
regional e em locais em que o

avião é o meio mais rápido e
seguro de transporte, como a
região Amazônica.

DEFESA
Além de deixar a economia

mineira mais competitiva, a
instalação da indústria é impor-
tante para o fortalecimento do
setor aeronáutico brasileiro.
Em março, o Governo de Mi-
nas reconheceu o 50º Arranjo
Produtivo Local (APL), o se-
tor de Asas Rotativas e de De-
fesa em Itajubá, no Sul de Mi-
nas.

O município concentra 44
empresas do segmento que,
juntas, geram 5 mil empregos
diretos e faturam R$ 1 bilhão
por ano. O Brasil é um dos
maiores mercados de helicóp-
teros do mundo.

O APL de Asas Rotativas e
de Defesa conta com empre-
sas como Helibras, líder mun-
dial nos segmentos aeroespa-
cial; Imbel, estatal brasileira
fabricante de armamentos por-
táteis; Xmobots, maior empre-
sa latino-americana especializa-
da no desenvolvimento e fabri-
cação de drones; e Aerotron,
premiada como o melhor for-
necedor da Embraer na área de
defesa em 2021.

No município de São José

da Lapa, na Região Metropoli-
tana de Belo Horizonte (RM
BH), também há dois renoma-
dos centros de manutenção e
revisão de turbinas: a IAS - In-
dústria de Aviação e Serviços,
empresa mineira credenciada
Rolls Royce; e a Pratt &
Whitney, empresa canadense
que é a principal fornecedora
de motores para aviões no Bra-
sil, que tem aproximadamente
1.300 aeronaves equipadas
com propulsores da marca.

DESEMPENHO
Para o secretário Estado de

Desenvolvimento Econômico,
Fernando Passalio, a instalação
da fábrica de aeronaves em
Araxá é uma importante con-
quista da atual gestão, que
prioriza a criação e geração de
empregos.

“As estratégias implementa-
das pela equipe do sistema de
desenvolvimento econômico
do Governo de Minas geraram
um ciclo virtuoso, registrando
desempenho histórico em atra-
ção de investimentos da ordem
de R$ 236 bilhões, de 2019 até
o momento, um avanço nas
políticas de atração de investi-
mentos no estado, sobretudo
na geração de empregos”, ex-
plicou.  (Sup. Central de Imprensa)

Minas Gerais atrai fabricante
de aeronaves regionais
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Mais uma ocorrência de
acidente de trabalho, queda de
telhado, foi registrada em São
Sebastião do Paraíso, configu-
rando o terceiro caso em pra-
zo inferior a uma semana. O
caso ocorreu na amanhã desta
quarta-feira, 1º de junho, no
bairro João XXIII.

Um homem de 29 anos fa-
zia a instalação de uma antena
de TV, quando sofreu queda de
altura de três metros. A vítima
foi socorrida pelo resgate do
Corpo de Bombeiros e encami-
nhada para o Setor de Emer-
gência da Santa Casa de Mise-
ricórdia, com ferimentos con-
siderados leves.

A causa provável do aci-
dente seria uma telha que não
suportou o peso do trabalha-
dor e quebrou. Acionados os
Bombeiros estiveram na resi-
dência no bairro João XXIII
onde encontraram o homem
deitado no chão. Apesar de
consciente e orientado, a víti-
ma apresentava lesões no bra-
ço e no tórax.

 Segundo informações ele
não utilizava equipamentos de
segurança que são obrigatóri-
os e tem função de evitar que-
das. Os EPI’s (Equipamentos
de Proteção Individuais) tam-
bém devem ser utilizados, pois
ajudar a minimizar os danos
causados e lesões sofridas.

Estabilizado o homem foi
encaminhado para a Santa

QUEDA DE TELHADO

Paraíso tem mais um acidente de trabalho;
o terceiro caso em menos de uma semana

Sucessivos casos de acidentes de trabalho têm
sido registrados na cidade nos últimos dias

Divulgação / Corpo de Bombeiros Casa, onde foi submetido a
cuidados médicos.

É a terceira ocorrência de
acidente de trabalho ocorrida
em Paraíso no intervalo inferi-
or há uma semana. O primeiro
ocorreu no fim da tarde de
quinta-feira, 25, quando um
jovem caiu do telhado de uma
indústria e resultou em vítima
fatal. Outro caso foi na sexta-
feira, 27, em um supermerca-
do da cidade, um trabalhador
caiu do telhado, ultrapassou o
forro e despencou no chão.
Neste caso a vítima quase caiu
sobre bombeiros que fazia
compras. Ele foi socorrido e
encaminhado para o hospital
onde recebeu cuidados médi-
cos e ficou em observação.

ALERTA
O Corpo de Bombeiros aler-

ta e chama a atenção que ocor-
rências desta natureza podem
ser reduzidas ou seus efeitos
minimizados. A recomendação
é para que em caso de queda
de altura acima de dois metros,
é obrigatória a utilização de
equipamentos de segurança
próprias da atividade.

O trabalhador também deve
estar em dia com curso de
capacitação de NR-35. O pro-
prietário da residência, comer-
ciante ou empresário que con-
trata o serviço, deve exigir a
apresentação destes equipa-
mentos, além da documenta-
ção do curso.

Condutores de veículos que
trafegam pelo Sistema MG-
050, BR-265 e BR-491 devem
preparar o bolso para o reajus-
te de praticamente 12% nas
tarifas dos pedágios. A AB Nas-
centes das Gerais, empresa que
administra a rodovia informa
que reajustará as tarifas de pe-
dágio, a partir de meia-noite do
dia 13 de junho. Com isso o
menor valor para veículo sim-
ples deverá custar R$ 7,60 e
uma viagem até Belo Horizon-
te, onde há seis praças de co-
brança sairá por R$ 45,60 na
viagem só de ida.

Segundo a concessio-
nária, o reajuste é previsto no
contrato de concessão da Par-
ceria Público Privada (PPP). A
justificativa apontada é a infla-
ção acumulada do período so-
bre o valor da tarifa. Com o
reajuste, o valor para automó-
veis subirá dos atuais R$ 6,80
para R$ 7,60. As motocicletas,

AUMENTO

Tarifa do pedágio na
MG-050 terá aumento

em 13 de junho

O menor valor da tarifa do pedágio no complexo viário da
MG-050/BR-491/BR-265 custará R$ 7,60 para veículo simples

Arquivo

caminhões leves e ônibus pa-
garão R$ 3,80 e R$ 15,20, res-
pectivamente.

No total são 6 praças de
cobrança da rodovia, ao longo
do trecho entre Juatuba, na
Região Metropolitana de BH e
São Sebastião do Paraíso, na
divisa com o estado de São
Paulo. Desde a implantação da
Parceria Público Privada
(PPP), a concessionária é cri-
tica-da pelos preços. Na opi-
nião dos usuários falta manu-
tenção na rodovia e mais tre-
chos duplicados.

Em 2020 em função dos
efeitos da pandemia os valores
chegaram a ficar congelados e
não houve reajuste das tarifas.
Já em 2021, o aumento chegou
a ser adiado passando de junho,
como prevê o contrato, para
agosto. O valor da cobrança é
balizado pelo Índice de Preço ao
Consumidor Amplo (IPCA) e
arredondamentos.

Cemig substitui postes com problemas de
estrutura por postes novos e mais seguros

Sebastião Tadeu Ribeiro

Dias atrás, o Jornal do Su-
doeste publicou matéria aler-
tando que um poste da Cemig
na avenida Monsenhor Mancini
bem em frente ao Supermer-
cado Cinco Estrelas apresen-
tava defeito e havia risco de
sério acidente, com o seguinte
título: “Atenção Cemig “ Este
poste está se esfarelando”.

O referido poste apresenta-
va várias rachaduras profundas
e também as ferragens de sus-
tentação estavam expostas.
Terça-feira 31 de maio, empre-

iteira que prestas serviços a
Cemig esteve no local, proce-
deu a troca.

Parabéns a Cemig que ou-
viu o alerta do JS e do propri-
etário do Mercado Cinco Es-
trelas, e sanou o problema que
oferecia insegurança aos mo-
radores da Av. Monsenhor
Mancini e transeuntes que pas-
sam diariamente no referido
local.

A denúncia feita por esta co-
luna foi repercutida pelo verea-
dor Juliano Carlos, Biju, que le-
vou o assunto à Câmara com
pedido de providências a Cemig.

Após denúncia
feita pelo “JS”, Cemig

procede a troca de
poste com defeito

Estelionatários continu-
am aplicando golpes na
região e causando prejuí-
zos. Uma das práticas co-
muns é a utilização da rede
social WhatsApp, quando
utilizam perfis falsos e se
passam por familiares ou
amigos de quem entram em
contato, e solicitam transfe-
rências.

Em São Sebastião do
Paraíso, idosos procura-
ram o Quartel da Polícia
Militar quinta-feira (2/6),

para solicitar registro de
ocorrências.

Uma aposentada, de 61
anos, explicou que por volta
do meio dia recebeu mensa-
gem na qual dizia ser seu filho,
e que havia trocado o número
de seu celular, porque o
aparelho anterior caiu e ficou
danificado.

Disse que precisava pagar
uma dívida com urgência e
pediu sua ajuda. A idosa
através PIX efetuou depósito
no valor de R$ 3.980,00.

Pouco depois ela percebeu
que tinha caído em um golpe.

Fato semelhante aconte-
ceu horas antes com um
idoso, 77 anos. Por volta das
10 horas ele recebeu mensa-
gem na qual utilizaram o nome
de um de seus filhos, dizendo
que estava precisando de R$
3.200,00 para pagar um
instrumento musical que tinha
adquirido, fornecendo o
número da conta bancária na
qual deveria ser feito o
depósito.

Segundo informações
obtidas pelo Jornal do
Sudoeste o montante do
prejuízo causado por este
tipo de golpe que vem
sendo aplicado em Paraíso
e municípios da região é
expressivo.

Os registrados na quin-
ta-feira (2/6) em compara-
ção a outros registrados
anteriormente são relativa-
mente pequenos, mas ou-
tras vítimas arcaram com
altas somas.

Golpes via redes sociais continuam
se avolumando em Paraíso e região

Ocupantes de um veículo
Fiat Punto, cor preta, foram
interceptados na manhã des-
ta sexta-feira (3) por polici-
ais militares em São Tomás de
Aquino. Mas acabaram eva-
dindo em alta velocidade, dei-
xando para trás uma arma de
fogo.

A Polícia Militar recebeu
a denúncia de que dois ho-
mens desembarcaram de um
Fiat Punto na rodovia Pedro
Cerize (LMG 836), na en-
trada para o Bairro Pimen-
tas.

Uma viatura se deslocou
para a rodovia e nas imedia-

PM intercepta dupla que foge em
velocidade e dispensa arma de fogo

WHATSAPP

SÃO TOMÁS

ções de São Tomás de Aqui-
no, imediações de uma indús-
tria de doces, militares visu-
alizaram o veículo, já se eva-
dindo. O militar ordenou que
os ocupantes descessem, mas
a ordem não foi obedecida.

O condutor acelerou o
veículo que saiu em alta-ve-
locidade. Na fuga foi dispen-
sada a arma às margens da
rodovia, já no perímetro ur-
bano de São Tomás de
Aquino.

Até a conclusão desta ma-
téria não havia informações
se os ocupantes do Fiat fo-
ram identificados.
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Conforme ofício da Polícia
Civil de Minas Gerais enviado
ao deputado federal Emidinho
Madeira, terça-feira (31/5), fi-
cou confirmada a instalação da
"Delegacia Especializada em
Investigação e Repressão a Cri-
mes Rurais no Município de
Passos", pleiteada por ele du-
rante reunião online com a che-
fia da Polícia Civil no dia 10 de
maio do ano passado. A PCMG
também destacou o empenho
do deputado no esforço con-
junto para a efetivação das de-
legacias rurais e na destinação
de emendas parlamentares.

Emidinho indicou recursos
para aquisição de viatura 4×4
para a delegacia de Passos,
Guaxupé, Alfenas e Poços de
Caldas. "Desde o início do nos-
so mandato colocamos a segu-

Instalação da Delegacia Rural em Passos
atende pleito de Emidinho Madeira

rança pública como prioridade,
tanto nas áreas urbanas como
rurais. O homem do campo
fica muito desprotegido, prin-
cipalmente neste período de

colheita do café em nossa re-
gião. Precisamos somar forças
para equipar e dar todas as con-
dições para que as polícias Ci-
vil e Militar possam enfrentar

os criminosos, disse o deputa-
do.

Emidinho parabenizou o tra-
balho da Polícia Civil da Regi-
onal de Passos, sob a direção
do delegado Marcos Pimenta,
que tem obtido ótimos resulta-
dos na operação "TRATTORE
",  que já recuperou máquinas,
implementos e insumos agríco-
las e ressaltamos também a
competência e seriedade do
chefe de Polícia Civil de Minas
Gerais, Joaquim Francisco
Neto e Silva. "Tudo o que a
gente fizer pelo homem do
campo ainda é pouco diante do
que essa classe faz por nossa
região, por Minas e pelo Bra-
sil", concluiu o deputado Emi-
dinho Madeira, idealizador do
programa Mais Segurança.

(Ascom dep. Emidinho Madeira).

Reprodução

Por Pedro Peduzzi

Repórter da Agência Brasil

BRASÍLIA

O Instituto Nacional do Se-
guro Social (INSS) prorrogou,
até 30 de junho, a vigência da
“experiência-piloto” para a re-
alização de perícias médicas por
meio de teleavaliações. A pror-
rogação está prevista na Por-
taria Conjunta nº 3, publicada
no Diário Oficial da União de
hoje (3).

Com validade de 90 dias, a
experiência-piloto foi instituí-
da em janeiro, por meio da Por-
taria nº 1.404, publicada em 13
de janeiro, em cumprimento à
decisão do ministro do Tribu-
nal de Contas da União (TCU)
Bruno Dantas.

A portaria determinava que
a “experiência-piloto” de perí-
cia médica com uso da telea-
valiação seria “realizada junto
às prefeituras municipais que
têm acordo de cooperação téc-
nica com o INSS”, a quem
caberá disponibilizar, por meio
eletrônico, a minuta do acordo
e o plano de trabalho.

PERITOS
Quando a primeira portaria

foi publicada, o presidente da
ANMP, Luiz Carlos Argolo, ar-
gumentou que há diferenças
entre teleperícias e teleatendi-
mento, em especial pelo fato de
a primeira ter natureza investi-
gativa.

Em 28 de janeiro, foi publi-
cada uma nova portaria, nº 1,
estabelecendo o fluxo de ope-
racionalização para perícias
médicas com uso de teleavalia-
ção, também em cumprimento

INSS prorroga
experiência-piloto

de perícias médicas
à distância

Prorrogação vai até 30 de junho

a uma decisão do TCU. Esse
“fluxo de operacionali-zação”
foi estabelecido a título de ex-
periência-piloto junto a prefei-
turas “que possuem Acordo de
Cooperação Técnica (ACT)
com o INSS”. A portaria des-
creveu competências atribuí-
das à Subsecretaria da Perícia
Médica Federal (SP MF), por
meio de suas Coordenações
Regionais da Perícia Médica
Federal.

Entre elas, a de prestar o
apoio técnico às prefeituras
participantes do piloto; e a de
dar apoio técnico às entidades
participantes do piloto “quanto
ao manuseio do sistema dispo-
nibilizado para a realização da
perícia médica com uso da
teleavaliação”.

As novas portarias, no en-
tanto, não mudaram o posicio-
namento da ANMP. Argolo diz
que a medida não deve reduzir
o tempo de espera por atendi-
mento. “Todo e qualquer ins-
trumento de avaliação remota,
virtual e indireta dos segurados
sempre servirá como uma fal-
sa esperança de redução das
filas de atendimento, sem qual-
quer êxito”, disse hoje. Para ele,
é preciso recompor o quadro
de pessoal e destinar 100% dos
servidores ao atendimento
presencial.

“Em relação ao PMUT [pe-
rícia médica com uso de
teleavaliação], especificamente,
vale reiterar que se trata de
medida flagrantemente atécnica
e antiética, que já conta com
diversos pareceres contrários
pelos órgãos responsáveis”,
completou.

(Agência Brasil)

O Tonin, uma das maiores
redes de atacarejo do interior
de São Paulo e Sudoeste de
Minas Gerais acredita no efei-
to positivo da sustentabilidade
nos negócios, por isso, sem-
pre buscou alternativas que
minimizassem ou reduzissem a
zero qualquer impacto ambi-
ental gerado pela empresa.

Pensando em sustentabili-
dade e também na utilização de
energia limpa, desde 2016, o
Tonin acessa energia 100%
limpa e renovável em suas uni-
dades graças à parceria com a
Witzler Energia. Ao atuar no
Mercado Livre de Energia, a
empresa deixou de emitir
6.470,4 toneladas de CO2 na
atmosfera e obteve dupla
certificação verde emitida pela
Witzler Energia e Serviço Bra-
sileiro de Certificações (SBC).
São eles:

O Certificado de Uso de
Energia 100% Renovável ates-
ta que as unidades do Tonin
que participam do Mercado
Livre de Energia, utilizam ape-
nas energia oriunda de fontes
100% limpas e renováveis.

O Certificado de Redução
de Emissão de CO2 atesta que
a empresa, justamente pelo uso
de energia limpa e renovável
nas unidades que estão no Mer-
cado Livre de Energia, evitou
que 6.470,40 toneladas de CO2

fossem lançadas na atmosfera.
Essa redução equivale ao plan-
tio de 755 campos de futebol
em árvores.

“A preocupação com o
meio ambiente sempre esteve
presente no Tonin e essa par-
ceria com a Witzler nos trouxe
uma oportunidade de reduzir

Rede Tonin investe em ações que
reduzem o impacto ambiental

Uso da energia limpa em suas lojas fez com que a empresa
deixasse de emitir 6.470,4 toneladas de CO2 na atmosfera

drasticamente o impacto ambi-
ental, além de uma considerá-
vel economia, pois agora com-
pramos uma energia de custo
bem menor do que a adquirida
de forma convencional”, afir-
ma Marcos Cezar Cat-tani, ge-
rente de operações e despesa
da rede.

De acordo com ele, no últi-
mo trimestre deste ano, houve
uma economia média de 34,5%
e no último mês, a economia
foi acima de 39%. “No proje-
to, como um todo, desde que
iniciamos no Mercado Livre de
Energia, tivemos uma econo-
mia de acumulada de R$ 18 mi-
lhões, um saldo extremamente
positivo, ainda mais se contar-
mos o volume de CO2 que dei-
xamos de emitir na atmosfera.
O resultado foi positivo em to-
dos os aspectos”, diz Cattani. 

A atuação no Mercado Li-
vre de Energia e eficiência
energética é um projeto con-
solidado na empresa e estará
contemplado em todas as lojas
a serem inauguradas futura-
mente. “Estamos muito satis-
feitos com o resultado econô-
mico e também ambiental, fi-
camos felizes em vermos o
quanto contribuímos para que
o ambiente da nossa sociedade
fique melhor”, diz Cattani.

Para ele, ações relacionadas
às agendas de ESG (Environ-
mental, Social and Governan-
ce, em que E é de Ambiental, S
de Social e G de Governança)
devem estar sempre no radar
das empresas que buscam um
equilíbrio entre o meio ambi-
ente, a sociedade e os resulta-
dos financeiros. “É um tripé
importantíssimo e que agrega

muito valor à marca”, finaliza.
Além dessa, a Rede Tonin

tem outras iniciativas susten-
táveis, para conhecê-las,
acesse o site corporativo www.
luiztonin.com.br.

MERCADO LIVRE
DE ENERGIA OU
ACL – AMBIENTE

DE CONTRATAÇÃO
LIVRE DE ENERGIA
É um ambiente de negocia-

ção de energia elétrica no qual
os consumidores têm liberda-
de para escolher seu fornece-
dor de energia e negociar dire-
tamente com ele todas as con-
dições dos seus contratos
como preço, demanda, quanti-
dade contratada, período de
suprimento, condições de pa-
gamento etc.

Atualmente no Brasil apenas
consumidores empresariais que
demandem mais de 500kW por
mês de energia elétrica podem

acessar o Mercado Livre de
Energia. Essa demanda é repre-
sentada por contas de energia
mensais em torno de R$
30.000,00 ao mês. Uma boa
notícia é que a faixa inicial de
acesso ao Mercado Livre de
Energia deve diminuir significa-
tivamente no curto prazo o que
permitirá que milhares de em-
presas passem também a usu-
fruir desse ambiente de liberda-
de, economia e sustentabilidade.

Outra boa notícia é a tra-
mitação em caráter de urgên-
cia da PL 414 de 2021, que pre-
vê o que convencionou-se cha-
mar de “portabilidade da conta
de luz” para todos os consu-
midores de energia brasileiros,
empoderando empresas ou pes-
soas ao atribuir liberdade de
escolha e livre negociação a to-
dos e democratizando o aces-
so a fontes de energia limpas e
renováveis.

(Assessoria de imprensa – TONIN)

Uso da energia limpa nas lojas da Rede Tonin
fez com que a empresa deixasse de emitir

6.470,4 toneladas de CO2 na atmosfera

Divulgação/ Rede Tonin

A Secretaria de Estado da
Saúde reconheceu que tem ha-
vido aumento do número de
casos de covid-19 em algumas
regiões de Minas Gerais. O se-
cretário Fábio Baccheretti, dis-
se que o estado não deverá pas-
sar pela quarta onda da doen-
ça, mas alertou, mais uma vez
sobre a importância da vacina-
ção e das medidas de preven-
ção da doença, como uso de
álcool em gel, máscara e dis-
tanciamento em ambiente de
grande aglomeração. Levanta-
mento realizado pelo Jornal do
Sudoeste a partir dos núme-
ros divulgados pela Secretaria
Estadual da Saúde aponta que
em uma semana foram regis-
trados em São Sebastião do
Paraíso 332 casos positivos de
coronavírus.

Conforme o secretário, em-
bora os números de casos no-
vos de covid-19 tenham apre-
sentado um leve aumento, não
houve crescimento das taxas
de internações e óbitos. “A
covid-19 possui agora uma ca-
racterística sazonal. A pan-
demia está controlada. Porém,
nesta época do ano, com a che-
gada do clima frio, é esperado
o aumento de registros de do-
enças respiratórias em função

SAÚDE

Paraíso e região têm aumento nos
casos de positivos para a covid-19

Secretário Baccheretti reforça que a imunização é a
estratégia mais eficaz para manter o controle da pandemia

Bryan Felipe

da sazonalidade. Apesar do au-
mento de casos, não há um
reflexo nos números de óbitos
e nas taxas de internação”, ex-
plicou Baccheretti.

Ele reforça que a imuniza-
ção é a estratégia mais eficaz
para manter o controle da
pandemia. “A vacina é a princi-
pal arma contra a doença. É
necessário que as pessoas se
conscientizem sobre a importân-
cia de completar o esquema
vacinal. Precisamos ampliar ain-
da mais a cobertura e a admi-
nistração de doses de reforço,
porque a imunização é a forma

mais eficaz e segura de se res-
tringir a circulação do vírus e
reduzir o número de novos ca-
sos, de internações e de óbitos”,
alertou o secretário.

Na região, somente em
maio, foram registrados 2,8 mil
casos confirmados de covid-
19, conforme os números apre-
sentados nos boletins epidemi-
ológicos da Secretaria de Es-
tado de Saúde de Minas Gerais
(SES-MG). Trata-se de um
aumento de 683,01% a mais
em relação ao mês de abril,
quando registrou 365 casos. A
maior incidência de novos ca-

sos da doença confirmado foi
em Passos, com 865. Em se-
guida aparece Piumhi com 333
ocorrências e Paraíso vem na
seqüência com 305 casos.

Na relação entre as cidades
Monte Santo de Minas aparece
com 266 casos. Em seguida
estão Itaú de Minas (181),
Carmo do Rio Claro (122),
Capitólio (113), Itamogi (111),
Pratápolis (70) e Fortaleza de
Minas (69). Os menores índi-
ces foram registrados em cida-
des como Bom Jesus da Penha
(45), Guapé (40), Ibiraci (35),
Cássia (29) e Alpinópolis (21).

Ainda sobre São Sebastião do
Paraíso levantamento realizado
pelo Jornal do Sudoeste atra-
vés dos números da SES revela
que em média a cidade tem tido
média de 47 casos de pessoas
positivadas por covid-19. Entre
segunda e terça-feira foram 55
novos casos, depois 64 na quar-
ta-feira; 73 na quinta e 68 na sex-
ta-feira. Os números divulgados
na parte da manhã referem-se
aos dados do dia anterior.

Em relação aos casos de
óbitos por covid-19, Paraíso
continua com 313 ocorrências
desde o início da pandemia,
quadro que é mantido a mais
de um mês.
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A Câmara Municipal está
avaliando projeto de lei que ins-
titui no Município o direito do
contribuinte utilizar de meios
mais práticos para a quitação
de taxas e contribuições com
os cofres públicos locais.
"Queremos facilitar o paga-
mento das contas possibilitan-
do o acesso a meios e formas
de pagamento de forma digi-
tal, tais como PIX e transfe-
rência bancária para a quitação
de débitos de natureza tributá-
ria, taxas e contribuições", jus-
tifica Vinício Scarano, autor do
projeto..

Conforme o PL apresenta-
do no plenário da Câmara a in-
tenção é permitir ao contribu-
inte municipal quitar seus dé-
bitos digitalmente. A proposta
garante ao cidadão acesso a
todos os meios e formas de pa-
gamento digital, tais como PIX
e transferência bancária. A
transferência de recursos de-
verá ser autorizada em situa-

ECONOMIA

Projeto de Lei permite que os cidadãos
quitem débitos municipais digitalmente

Projeto do vereador Vinício Scarano tramita na Câmara pelas
comissões temáticas antes de ser votada pelo plenário

Divulgação

ções como a quitação de débi-
tos de natureza tributária, ta-
xas e contribuições com o
Município de São Sebastião do
Paraíso.

De acordo com o projeto de
lei, o sítio eletrônico da Prefei-

tura Municipal deverá possibi-
litar a emissão dos meios de
identificação de pagamento
durante as vinte e quatro horas
do dia, inclusive aos finais de
semana e feriados.  "Caberá ao
Município se adequar com as

formas e os meios com os
quais as pessoas utilizarão para
fazer o pagamento", comenta
Vinício. Os encargos e even-
tuais diferenças de valor cobra-
dos por conta da utilização des-
te método de pagamento fica-
rão exclusivamente a cargo do
seu titular, salvo determinação
diversa do poder público mu-
nicipal.

Na justificativa do projeto,
Vinicio Scarano afirma que "o
pagamento de tributos via PIX
já está sendo adotado pela Re-
ceita Federal e em diversos en-
tes da Federação. Ele exem-
plifica enumerando que em vá-
rias localidades a prática já está
sendo adotada como é o caso
dos estados de São Paulo, Piauí
e Acre. Já se anteciparam na
permissão das novas formas de
pagamento os Municípios de
Eusébio (CE), Linhares (ES),
São José dos Campos (SP),
Uberlândia (MG) e Vila Velha
(ES).

A Receita Federal informou
durante entrevista coletiva re-
alizada na quarta-feira, 1º de
junho, que foram recebidas
36.322.912 declarações do
Imposto de Renda da Pessoa
Física (IRPF) 2022, ano-calen-
dário 2021. O volume foi con-
siderado superior em cerca de
dois milhões as estimativas ini-
ciais. São Sebastião do Paraí-
so teve quase 12 mil pessoas
que prestaram contas à Recei-
ta ficando o município dentro
das expectativas previstas de
declarantes.

Conforme informado pela
Receita o total de 36.322.912
de declarações recebidas em
todo o País superou as expec-
tativas do governo. A inicial era
de recebimento de 34 milhões
de declarações. Aspectos como
a disparada da inflação e a de-
fasagem da tabela do IR, eram
tidos como fatores que levas-
sem a uma perspectiva que fos-
se ao menos semelhante a do
ano passado.

O prazo para entrega ven-
ceu às 23h59 de terça-feira, 31
de maio.  Quem estava obriga-

RECEITA FEDERAL

Quase 12 mil paraisenses prestaram a
declaração do Imposto de Renda 2022

Paraíso está entre as oito cidades da região
com maior índice de contribuintes do IRPF 2021

Arquivo

do a prestar a declaração e não
o fez estará sujeito a multa de
R$ 165,74. O valor é de 1% ao
mês, sobre o total do imposto
devido, podendo chegar ao li-
mite de 20% do total devido.

A multa é gerada no mo-
mento da entrega da declara-
ção e a notificação de lança-
mento fica junto com o recibo
de entrega e o contribuinte terá
30 (trinta) dias para pagar a

multa. Após este prazo, come-
çam a correr juros de mora

(Taxa Selic).
De acordo com dados di-

vulgados pela RF São Sebasti-
ão do Paraíso é a oitava cidade
com maior índice de contribu-
intes na região. O levantamen-
to realizado pela Receita apon-
ta que 11.872 pessoas presta-
ram contas dos rendimentos
referentes a 2021. Em relação
ao ano base 2020/2021 houve
um crescimento de mais de
três mil pessoas que passaram
a declarar.

No ano anterior eram me-
nos de 10 mil contribuintes. O
maior volume na região ficou
para Poços de Caldas com mais
de 36 mil declarantes. Abaixo
de Paraíso estão cidades como
Três Corações (11.147) e Gua-
xupé (8.716).

Os primeiros pedalinhos
que farão parte da revita-
lização da Lagoinha foram
recebidos quarta-feira (1/
6). Conforme divulgado, "é
mais uma etapa da revita-
lização que estão sendo re-
alizadas naquele espaço,
que ao todo terá 10 peda-
linhos para levar entreteni-
mento à população".

Durante junho serão to-
madas medidas para cuidar
da segurança, e a expecta-
tiva da Administração é que
em julho os pedalinhos en-
trem em funcionamento.

O vereador Juliano
Carlos (Biju) em postagem

Chegada dos
pedalinhos

completa mais
uma fase da
revitalização
da Lagoinha

A Delegacia Especializada
em Investigação e Repressão a
Crimes Rurais (Deicra), de São
Sebastião do Paraíso, criada a
partir da Resolução 8.218, de
28 de abril de 2022 está em
funcionamento no município.
A informação é do delegado ti-
tular da 4ª Delegacia Regional,
Tiago Bordini que confirmou
que a unidade está em funcio-
namento e integra o 18º Depar-
tamento da Polícia Civil, de
Poços de Caldas. "O delegado
titular é o Dr. Leandro Zucoloto
que já está atuando no comba-
te aos crimes rurais e roubos
de cargas em nossa cidade e
região", disse.

Tiago Bordini completa di-
zendo que chegou-se a cogitar
a implantação da Delegacia Ru-
ral na sede do Sindicato Rural
em um espaço que foi cedido.
No entanto, por questões de
logísticas a área cedida não foi
aprovada pela diretoria da Polí-
cia Civil em Belo Horizonte.

"O local demandaria uma
reforma muito grande e algo
que poderia demorar muito
mais tempo. Entendemos tam-
bém que haveria uma divisão
que poderia ser prejudicial, op-
tou-se por manter o serviço
aqui mesmo", comenta.

Ele frisa que a Delegacia
Rural já foi instalada e está em
funcionamento na própria sede
da regional. "Ela não foi inau-
gurada, mas o pessoal está tra-
balhando. Na próxima semana

SEGURANÇA

Delegacia de Investigação e Repressão
a Crimes Rurais já funciona em Paraíso

teremos uma reunião para sa-
ber destes detalhes sobre este
aspecto, teremos uma data para
esta divulgação" finalizou o de-
legado Regional.

Informações divulgadas dão
conta que desde a criação da
primeira unidade no estado,
com a implantação da delegacia
com sede em Belo Horizonte, os
indicadores apontam para uma
queda de 17,81% nas ocorrên-
cias de crimes no setor. O com-
parativo é válido para o período
dos primeiros quatro meses de
2022, em relação ao mesmo
período do ano passado.

Em novembro do ano pas-
sado, foram inauguradas qua-
tro delegacias especializadas no
combate a crimes rurais em
Minas Gerais: em Araxá, Ube-
raba, Uberlândia e Frutal. Vale
destacar que, além das unida-
des especializadas no setor ru-
ral, todas as unidades policiais
da Polícia Civil do estado
(PCMG) atendem aos 853
municípios mineiros e têm
competência para realizar o re-
gistro de ocorrências e inves-
tigação criminal. Além dessas
quatro, no último mês de abril,
foi inaugurada a unidade de São
Sebastião do Paraíso.

"Fico muito feliz com os
frutos do nosso trabalho", dis-
se o deputado Antonio Carlos
Arantes. O parlamentar lem-
brou ter sido ele o autor da in-
dicação da verba de R$ 500 mil
destinada para o início dos tra-

balhos com aquisição de mo-
biliários e equipamentos. Tam-
bém por intermédio do parla-
mentar foi feita a indicação de
uma caminhonete 4x4 para a
unidade.

Ainda conforme o delegado
regional trata-se de um passo
muito importante para o melhor
atendimento da população rural,
não só no nosso município
como em toda região.

Titular na Deicra, em Belo
Horizonte, o delegado Delmes
Feiten, diz que realmente hou-
ve um aumento nos furtos, o
que não desmerece o avanço
no combate a crimes nos últi-
mos anos.  Ele atribui a cres-
cente onda de crimes pratica-
dos contra o homem do cam-
po ao fenômeno chamado de
interiorização do crime, que
envolve o deslocamento das
quadrilhas e organização para
a área rural, principalmente para
o furto de animais. Em contra-
partida Feiten cita o endureci-
mento das ações policiais e as-
segura que há um fortalecimen-
to no combate a crimes, com
redução em roubos e invasões
a fazendas, principalmente
como resultado do trabalho de
investigação e inteligência da
Polícia Civil.

DESAFIOS
Dentro da modalidade cri-

mes contra o patrimônio estão
os furtos de animais, máquinas
agrícolas, outros acessórios e

bens. Minas trabalha em par-
ceria com outros estados fron-
teiriços. A ação possibilita o
compartilhamento de informa-
ções e atuações conjuntas. Uma
das maiores dificuldades en-
frentadas refere-se ao baixo
número de contingente, mas o
delegado Feiten afirma que há
espaço para crescer. "O efeti-
vo sempre pode melhorar", re-
sume. A malha viária do estado
é a maior do país e não é fácil
cobrir toda a extensão de fron-
teiras e limites de territórios.

Se por um lado o crime
é organizado e muitas vezes até
sofisticado a polícia tem bus-
cado aparelhar e se equipar
para igualar as forças com o
serviço de inteligência e apoio
dos produtores rurais. Mesmo
os municípios que não possu-
em delegacias especializadas,
não estão desprotegidos.

"Nas localidades onde não
existe formalmente instaladas
uma Delegacia Rural especi-
alizada na investigação e re-
pressão aos crimes rurais, há
delegacias de crimes contra o
patrimônio. Ainda que o nome
delegacia de crime rural não
esteja efetivamente instalado
naquele local, não quer dizer
que a apuração e resposta da
Polícia Civil frente aos crimes
rurais ali não exista. Todos as
delegacias do nosso interior
combatem, de forma perene e
permanente, os crimes rurais",
conclui Feiten.

Por André Richter
Repórter da Agência Brasil
BRASÍLIA

O Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) validou quinta-feira (2)
um acordo coletivo que limitou
o pagamento de direitos não pre-
vistos na Constituição. Com a
decisão, a Corte definiu que o
acordado deve prevalecer sobre
o legislado no caso julgado.

O julgamento envolveu o
pagamento das chamadas ho-
ras in itinere (horas no itinerá-
rio), o tempo gasto pelo traba-
lhador no deslocamento entre
sua casa e o trabalho. O direito
era reconhecido pela jurispru-
dência da Justiça do Trabalho,
mas deixou de ser após a Re-
forma Trabalhista de 2017.

Embora o entendimento seja
aplicado ao caso específico, a
decisão poderá abrir possibili-
dade para que a tese definida
possa ser aplicada em outros
julgamentos semelhantes.

A Corte julgou o recurso de
uma mineradora contra decisão
do Tribunal Superior de Tra-
balho (TST) que invalidou um
acordo firmado entre a empre-
sa e os sindicatos dos traba-
lhadores, antes da reforma de

STF define que
acordado prevalece
sobre legislado em

caso específico
Julgamento envolveu o pagamento
das chamadas horas no itinerário

2017, para fornecer o transpor-
te aos funcionários e deixar de
pagar as horas in itinere.

O TST entendeu que a
mineradora deveria pagar as
horas de deslocamento porque
estava situada em região de di-
fícil acesso e horário do trans-
porte oferecido era incompatí-
vel com a jornada de trabalho.

Ao julgar o caso, o relator,
ministro Gilmar Mendes, enten-
deu que a horas in itinere não
estavam previstas na Constitui-
ção e são sujeitas a acordos
entre patrões e empregados.

“Trata-se de direito susce-
tível de disposição, sujeito à
autonomia da vontade coletiva
expressa, mediante acordo de
convenção coletiva”, afirmou
Mendes.

Acompanharam o voto os
ministros André Mendonça,
Nunes Marques, Alexandre de
Moraes, Luís Roberto Barro-
so, Cármen Lúcia e Dias
Toffoli.

Os ministros Edson Fachin
e Rosa Weber divergiram e en-
tenderam que não pode admi-
tir retrocessos nos direitos bá-
sicos do trabalhador.

(Agência Brasil)

feita em redes sociais afir-
mou que "particularmente
estou muito feliz. Foi uma
indicação que fiz em feve-
reiro de 2021 no intuito de
retomar o nosso cartão
postal, trazer turismo para
nossa cidade, gerar renda,
movimentar o comércio,
trazer integração familiar e
lazer aos cidadãos. Tudo
está sendo estruturado para
melhorar".

Conforme o prefeito
Marcelo Morais, agora, fal-
tam apenas duas etapas da
Lagoinha: finalização do
conserto do piso e a ilumi-
nação, completa o prefeito.
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Membros do Conselho
Municipal do Patrimônio His-
tórico de São Sebastião do
Paraíso se reuniram na ma-
nhã de quinta-feira, 2, na
Casa da Cultura, quando fo-
ram debatidos, analisados e
aprovados vários projetos.
Entre eles estão o que prevê
a ampliação da rampa de
acesso aos portadores de ne-
cessidades especiais na entra-
da da Igreja Matriz de São
Sebastião e a reforma de um
banheiro no subsolo (cripta).

Também foi aprovado o
projeto de restauro de todo
o prédio da antiga estação
Mogiana. No local funciona
o Departamento de Cultura e
o Museu Municipal Napo-
leão Joele.

Conforme ficou definido,
com a aquisição de mais
câmeras para monitoramen-
to do espaço a expectativa
é melhorar a segurança e vi-
gilância do espaço. Recen-

CULTURA

Conselho do Patrimônio realiza
reunião para análise de vários projetos

FOTOS: Diivulgação

Conselheiros visitaram instalações da Casa da Cultura e
deliberaram sobre questões relacionadas a segurança do imóvel

Na reunião do Conselho do Patrimônio foi esclarecido que toda
intervenção em bem tombado deve passar por análise prévia

temente o prédio foi alvo de
invasores que fizeram picha-
ções nas paredes do imóvel.

Os conselheiros ainda fi-
zeram a análise de uma
liminar do Ministério Público
que determinou o embargo de
uma obra de ampliação em
um imóvel comercial. A cons-
trução está localizada na Pra-
ça Comendador José Ho-
nório, no entorno da Igreja
Matriz, sob pena de multa
diária de R$ 10 mil em caso
de descumprimento. A pró-
xima reunião do Conselho
está marcada para o dia 7 de
julho, às 9h.

No dia 12 de maio mem-
bros do Conselho do Patri-
mônio Histórico e Cultural de
São Sebastião do Paraíso vi-
sitaram a E. M. Campos do
Amaral e a E.E. Coronel José
Cândido, ambas tombadas
pelo município.

A primeira passa por
uma ampla reforma com re-

cursos próprios da Secre-
taria municipal da Educação
na ordem de R$ 2 milhões
e deve ter as obras conclu-
ídas em julho. A segunda
aguarda a autorização do
Conselho nos projetos de
prevenção, combate a in-
cêndio e reforma de pisos,
janelas, paredes e outros
itens com recursos que se-
rão liberados pelo Governo
do Estado.

Conselheiros foram ver de
perto os problemas no pré-
dio e devem apresentar su-
gestões na próxima reunião
ordinária. Ainda este mês eles
devem visitar a igreja matriz
de Nossa Senhora de Sion
que planeja a construção de
sanitários.

A atual diretoria do Con-

selho Municipal Deliberativo
do Patrimônio Histórico e
Cultural de São Sebastião do
Paraíso foi empossada em 26
de abril pelo prefeito Marce-
lo Morais.

O presidente é Marcos
Antônio Zanin, e a diretoria
tem mandato de dois anos,
podendo ser prorrogado por
mais dois.

Quando da posse da nova
diretoria o prefeito Marcelo
Morais antecipou que são
muitos os desafios a serem
enfrentados no setor. “O mu-
nicípio é constantemente
questionado pelo Ministério
Público nas ações relaciona-
das ao patrimônio, teremos
desafios, mas a intenção mai-
or é o trabalho em conjunto”,
disse.

O Departamento de Con-
trole de Zoonoses da Prefei-
tura de São Sebastião do Pa-
raíso promove nesse sábado,
4 de junho, mais um mutirão
de combate à dengue, desta
vez nos bairros Jardim Ita-
marati e Alvorada.

 Devido ao volume de
casos notificados da doença,
este é o segundo mutirão re-
alizado em seguida, dando
sequência às ações de com-
bate à doença.

Na última semana o mu-
tirão foi realizado nos bair-
ros Veneza e Jardim da Acá-
cias, de onde foram retira-
dos grande quantidade de
materiais que poderiam ser-
vir de criadouro do mosqui-

to da dengue. Os mutirões,
conforme destaca o coorde-
nador, Luciano Santana, têm
dado resultado, mas a parti-
cipação da população ainda
é fundamental.

“Contamos com a ajuda
de toda a população para eli-
minar todo o material que
acumule água. Vale lembrar
que o intuito do mutirão é
este e não recolher madeira,
sofás e materiais afins, mas
sim eliminar tudo aquilo que
sirva de criadouro, como
plástico, lona, pneu, garrafa
e tambor. Sem esses cria-
douros, conseguiremos fre-
ar o avanço da doença em
nosso Município”, finaliza.

(Secom Pref. SSP)

Prefeitura promove
mais um mutirão de
combate à dengue

FOTOS: Bryan Felipe


